
 

 

 

 

 

An die Schriftführerin des 
Ausschusses für Stadt-
entwicklung und Verkehr  
Frau Wischmann 
 
 
 

Anfrage: Litfaßsäulen werden zu Müllschleudern  
 

 

Litfaßsäulen sind eine traditionelle Form der Straßenwerbung, die seit über 100 Jahren auch zum 
Stadtbild von Duisburg gehören. Durch immer häufiger vorkommende Starkregenereignisse und starke 
Windböen werden die Plakate auf den Litfaßsäulen jedoch aufgeweicht und fallen häufig ab. Zudem 
werden die Plakate oft übereinander geklebt und lassen sich somit sehr leicht von Passanten abreißen. 
Die abgerissenen und abgefallenen Überreste der Plakate führen zu einer Verschmutzung der direkten  
Umgebung der Säulen. 

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

 

1. Wie hoch sind die Einnahmen der Stadt aus der Erlaubnis zum Betrieb der Litfaßsäulen?  
2. Bestehen Auflagen oder vertragliche Regelungen mit den Betreibern der Litfaßsäulen zur 

Reinigung des Umfelds? 

• Wenn ja, welche genauen und wie wird die Einhaltung kontrolliert? 

• Wenn nein, warum nicht?  

 
gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 


